

Dispositivo especial

## El Aeropuerto de Sevilla acoge la operativa del programa ‘Vacaciones en Paz’ para 540 niños refugiados saharauis

- Entre mañana y el próximo martes aterrizarán cuatro aeronaves con niños procedentes de los campamentos cercanos a la ciudad argelina de Tinduf
- El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol atenderá otros dos vuelos, con 270 menores a bordo
- Centenares de familias andaluzas y extremeñas los acogerán en sus hogares durante estos meses
- Esta iniciativa se desarrolla cada verano de la mano de la Federación Andaluza de Asociaciones Solidarias con el Sahara (FANDAS) y la Asociación de Amistad con el Pueblo Saharaui de Sevilla

4 de julio de 2025

El Aeropuerto de Sevilla ha puesto en marcha un dispositivo especial, en colaboración con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y Unión Handling (empresa que da servicio en tierra a las compañías aéreas), para atender la operativa del programa ‘Vacaciones en Paz’.

Este programa, que desde hace casi tres décadas desarrollan la Federación Andaluza de Asociaciones Solidarias con el Sahara (FANDAS) y las Asociación de Amistad con el Pueblo Saharaui de Sevilla, permitirá a niños procedentes de los campamentos cercanos a Tinduf (Argelia) pasar el verano en un entorno cuidado y al calor de los centenares de familias andaluzas y extremeñas que los acogerán.

Desde mañana y hasta el próximo martes llegarán al Aeropuerto de Sevilla cuatro aeronaves con 540 menores de entre 8 y 12 años. Una vez que aterricen, las organizaciones del programa desplegarán en el propio aeropuerto la logística necesaria para distribuir al grupo hacia los hogares de Sevilla, Cádiz, Córdoba, Huelva y Extremadura en los que disfrutarán de sus vacaciones.

A esos vuelos se sumarán otros dos, que arribarán al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol con 270 niños. Desde allí, los pequeños saldrán hacia diferentes hogares de Málaga, Granada, Jaén, Almería, Cádiz y Córdoba.

Desde hace 29 años, y salvo el parón de 2020 y 2021, la colaboración de las familias de acogida ha contribuido a mejorar la calidad de vida (sanitaria y

# Nota de prensa

alimentaria) de la población infantil saharauí, “acercándola a un mundo en paz”, según destacan las dos entidades implicadas en el proyecto.

Los aeropuertos de Sevilla y Málaga-Costa del Sol volverán a activar el dispositivo especial para el regreso de los niños, con el fin de garantizar el apoyo al programa ‘Vacaciones en Paz’ sin alterar la operativa habitual de las instalaciones en estas fechas.